

Le 26 mai 2023

Le Maire

Chers Trinitaires,

Vous avez sans doute déjà appris la nouvelle de notre victoire : notre mobilisation contre l'implantation à La Trinité d'un centre de rétention administrative pour étrangers en situation irrégulière a été efficace et la raison l'a emporté.

Dès l'annonce par le ministre de l'Intérieur de son souhait d'implanter un tel centre sur le site de l'Oli à La Trinité, j'ai souhaité tout mettre en œuvre pour faire savoir au Ministre notre refus catégorique de ce projet.

Avec mon équipe, nous nous sommes mis en ordre de bataille.

Je vous remercie de vous être si vite et si fortement mobilisés pour signer la pétition que nous avons lancée : plus de 2000 personnes en moins d'une semaine l'ont signée.

Elle expliquait que ce projet absurde et injuste aurait fragilisé tous les efforts que nous menons pour valoriser et dynamiser La Trinité et qu'il aurait assigné La Trinité à affronter toujours plus de situations complexes en termes de maintien de l'ordre public, alors même que nous sommes en zone de sécurité prioritaire.

Après le lancement de notre pétition, j'ai écrit en votre nom au Ministre de l'Intérieur pour expliquer ce refus.

Au-delà de notre mobilisation trinitaire, nous avons reçu de nombreux soutiens : le député Philippe Pradal, la sénatrice Dominique Estrosi-Sassone, le maire de Drap Robert Nardelli et de nombreux élus se sont rapidement et clairement exprimés en soutien.

Le maire de Nice Christian Estrosi a finalement rencontré le ministre de l'Intérieur à qui il a exprimé à son tour notre refus et son soutien à notre position, tout en proposant d'autres sites, tous situés à Nice. Il a ainsi déclaré que le Ministre avait mis un « point final à cette affaire ».

Je remercie tous les soutiens que nous avons reçus et le Ministre de nous avoir entendus.

Mais je veux surtout remercier les Trinitaires, rassemblés pour cette bataille.

Après la victoire obtenue au Conseil constitutionnel contre l'injustice fiscale qui nous était faite, après la sortie du réseau d'alerte des finances publiques dans lequel La Trinité était engluée depuis tant d'années, c'est une nouvelle victoire pour La Trinité et les Trinitaires.

Une victoire qui dit clairement que La Trinité veut améliorer, embellir, sécuriser sans cesse son cadre de vie et le quotidien des Trinitaires : c'est le sens de tous les projets sur lesquels nous travaillons.

A chaque fois que nous aurons une bataille à mener pour La Trinité, nous la mènerons ensemble.

Une la Trinité!

Chalons

Ladislav Polski
Maire de La Trinité
Vice-Président de la Métropole Nice Côte d'Azur

